



Aprueba Mayoría Reformas en Materia de Fortalecimiento de la Soberanía Nacional



Por mayoría calificada, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó en general y en lo particular –con 327 votos a favor, 116 en contra y 0 abstenciones–, la minuta del dictamen que reforma el segundo párrafo del artículo 19 y se adicionan los párrafos segundo y tercero al artículo 40 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de fortalecimiento de la soberanía nacional. El dictamen será remitido a las legislaturas de los estados de la República y de la Ciudad de México para sus efectos constitucionales.

En el marco de la discusión del dictamen el diputado Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, reafirmó desde la Tribuna el compromiso de su bancada con la defensa de la soberanía y la seguridad nacional.

Durante su intervención, el legislador advirtió sobre los riesgos que implica permitir la intervención de agentes extranjeros en territorio mexicano sin una regulación clara, destacando que esto atentaría contra la soberanía nacional. Asimismo, subrayó la urgencia de frenar el tráfico ilegal de armas provenientes de Estados Unidos, fenómeno que, afirmó, “ha sido un factor clave en la violencia y la inseguridad en el país”.

«Si ustedes no entienden la gravedad de permitir que agentes extranjeros realicen investigación en nuestro territorio sin regulación alguna, ustedes no conocen, por supuesto, lo que es soberanía», expresó Ávila Anaya.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Global Press Mx		13/03/25	LEGISLATIVO



El diputado criticó duramente a la oposición, acusándola de responder a intereses ajenos al bienestar de México y de promover la desestabilización política y social. Además, defendió la necesidad de imponer sanciones severas y prisión preventiva para quienes atenten contra la soberanía nacional o interfieran en asuntos electorales.

Arturo Ávila concluyó su intervención con un llamado a la unidad y a la defensa de la soberanía nacional, reiterando su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y a las reformas impulsadas para fortalecer la seguridad y estabilidad del país. «¡Que viva la soberanía nacional! ¡Que viva la presidenta Claudia Sheinbaum! ¡Que viva México!» exclamó al cierre de su participación.

Por su parte, el diputado Manuel Vázquez Arellano, integrante de la bancada de Morena, cuestionó a la oposición que se pongan a la defensiva “porque quisieran que con el argumento del narcotráfico intervinieran en nuestro país. Es más probable que intervengan precisamente haciendo caso a las voces de ustedes, los que están a favor de la intervención antes que intervengan por el tema del narco”, sostuvo.

“Ayer se los dijimos en la comisión, se alarman como si estuviéramos proponiendo que fuera delito precisamente que ustedes hagan esos viajes al extranjero a pedir la ayuda extranjera para intervenir en los asuntos internos de nuestro país. Si tanto quieren cambiar la situación del país, bueno, pues sigan trabajando con las bases”, indicó.

También cuestionó, si acaso –la oposición–, se quedó sin bases; “¿se quedaron sin respaldo popular? Por supuesto, si nosotros tenemos el 85%. Si nuestra presidenta tiene el 85% de aprobación, apenas el 15% por ahí se lo andarán ustedes peleando, entre ustedes, porque ya respaldo popular no tienen. Entonces, no se pregunten por qué estamos haciendo esto. Lo que queremos es que nadie, ningún país extranjero intervenga en nuestros asuntos internos”, enfatizó.

<https://globalpress.mx/aprueba-mayoria-reformas-en-materia-de-fortalecimiento-de-la-soberania-nacional/>